

Avec les Robins des Bois

En pleine forêt du Kugelberg, à l'entrée de Neuwiller-les-Saverne, ce sont 66 archers qui avaient rendez-vous hier à l'occasion des championnats départementaux et de Ligue de tir nature, organisés par le club des archers du Pays de Hanau.

COMME SON NOM L'INDIQUE, la discipline tir nature se pratique en pleine nature sur un parcours de 21 cibles, tracé par Bernard Wittmer, à parcourir deux fois.

Les cibles, placées au milieu de la végétation, à des distances variables (entre 5 et 40m), sont des blasons comportant des images animalières, alternant le petit gibier, tel que la loutre, le gibier moyen comme le cerf ou le gorille et le grand gibier, comme l'éléphant ou le chameau.

Précision et tir rapide sont exigés

Chaque animal comporte une zone «tuée» et une zone «blessée». Sur chaque cible, l'archer doit évaluer la distance et décocher deux flèches en 30 ou 45 secondes (en fonction du type d'arc et/ou de la catégorie d'âge), chaque flèche étant tirée d'un pas de tir différent. La première flèche rapporte



Benjamin Antoni (Neuwiller), champion d'Alsace cadet sur ses terres. PHOTO DNA

20 points si elle atteint la zone «tuée» et 15 points pour la zone «blessée». Pour la seconde flèche, le gain est de 15 et de 10 points.

« Attention, ce n'est pas parce que nous tirons sur des blasons animaliers que nous sommes des chasseurs, prévient Alain Heili, le président du club de Neuwiller qui a remporté 7 des 24 titres mis en jeu. Nous sommes avant tout des amoureux de la nature et du grand air.»

En effet, si la discipline re-

quiert plusieurs capacités, telles que la précision et le tir rapide, en aucun, elle ne doit être comparée à la chasse.

Rendez-vous en Bretagne pour les championnats de France

Côté résultats, en arc nu, on relèvera le joli total de 1150 points d'Yves Brun (Gorze), vainqueur chez les seniors, tout comme la victoire du junior neuwillerois, Thomas Gutfried, vice-champion

d'Europe de la spécialité il y a deux ans en Italie.

En arc libre, c'est le Haut-Rhinois Pierre Lefevre qui s'impose avec un total de 1405 points, alors qu'à l'arc droit, la victoire revient à Stéphane Musquer d'Illkirch. Chez les jeunes, domination totale des «robins des bois» neuwillerois qui ont trusté cinq titres.

Les meilleurs se retrouveront fin mai en Bretagne, à l'occasion des championnats de France. ■